

## Boletín electrónico UCC, número 46

1 mensaje

Universidad Cristóbal Colón <[comunicaucc-ucc.mx@shared1.ccsend.com](mailto:comunicaucc-ucc.mx@shared1.ccsend.com)>

Responder a: [comunicaucc@ucc.mx](mailto:comunicaucc@ucc.mx)

Para: [videobib@ucc.mx](mailto:videobib@ucc.mx)

14 de abril de 2025, 8:04



14 de abril de 2024 | No. 46

### La palabra que educa



*"Un gran desafío que tiene la educación actual es cómo enseñar a los niños a desvelar los misterios ocultos que tiene la dinámica ordinaria de la vida, es decir, que descubran cuál es el sentido de la vida, de la historia y de la relación del ser humano con la naturaleza. Entender el misterio requiere un cambio de conciencia, un proceso de iniciación experiencial en el que se une lo racional, lo emocional y lo volitivo: la cabeza, el corazón y las manos. Debemos enseñar a los niños a pensar más intuitivamente usando el lenguaje simbólico a través de la poesía, la narración y la expresión artística. Antes de usar los argumentos racionales, los seres humanos descubrieron el valor de los mitos y paráboles para explicar la realidad..."*

P. Francisco Javier Alonso Arroyo

## Rector

### Texto completo



### SOLIDARIDAD SOCIAL. Apoyo de alumnos UCC a adultos mayores.

Se llevó a cabo la actividad “Pañaletón”, con la que los integrantes del Consejo Estudiantil Universitario, el Consejo Local de Idiomas y el IMEF Universitario, recaudaron pañales para nuestros queridos adultos mayores, mismos que entregaron en el asilo “Canitas Felices”.

Les compartieron, además, momentos de música y esparcimiento, en medio de un emotivo ambiente. Ismael Cabrera, talentoso alumno de la licenciatura en Idiomas, contribuyó interpretando el arpa con melodías que disfrutaron todos juntos.

[Leer más](#)



### VISITA ACADÉMICA. Alumnos de Arquitectura de Interiores y Habitabilidad en la residencia "El Chorrito".

Esta obra está ubicada en Playa de Vacas, Medellín, Ver., y se trata de un proyecto ganador de una de las ediciones de la Bienal de Arquitectura del Golfo, diseñado por el prestigiado arquitecto Manolo Ruiz.



### EDUCACIÓN CONTINUA. Cisco Certified Support Technician Cybersecurity para alumno de maestría.

Ángel Uriel Sandria Hernández, de Redes y Telecomunicaciones, obtuvo esta importante certificación que evalúa la comprensión de los paradigmas, la terminología y la mentalidad clave de seguridad. Los participantes certificados son técnicos de ciberseguridad cualificados, listos para trabajar con al menos 150 horas de instrucción y experiencia práctica.

Allí los estudiantes identificaron los elementos del diseño ambiental, la importancia del contexto físico natural, los aspectos funcionales y estéticos del espacio interior, así como las relaciones entre los elementos establecidas por pautas que determinan las cualidades visuales.

[Ver fotos](#)



La Universidad Cristóbal Colón es centro certificador Certiport, para estudiantes de licenciatura, y posgrado.

[Ver fotos](#)

## VINCULACIÓN. Asistencia al Congreso Nacional de Psicología CNEIP 2025.

Alumnos y docentes participaron activamente en el 51º. Congreso del Consejo Nacional para la Enseñanza e Investigación en Psicología, con sede en la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP).

Conferencias, talleres, presentaciones de libros y café con expertos formaron parte del programa. Las alumnas Mariana López Gómez, Cristian Carol Pérez Grajeda y Samantha Romero Bada, ofrecieron excelentes intervenciones en la presentación de carteles científicos.

[Ver fotos](#)



## CONFERENCIA. “La importancia de la donación altruista de sangre”.

Impartida por la Lic. Cindy Marlen Castañeda Barrios, encargada de Promoción del Centro Estatal de Transfusión Sanguínea (CETS). Un testimonio sobre la necesidad de encontrar donadores, destacando el valor de fomentar una cultura de donación voluntaria y solidaria.



## PRESENTACIÓN ARTÍSTICA. Concierto de primavera de nuestro grupo coral “I Cantori”.

Una espléndida tardeada musical realizada en la plaza central del Campus Torrente. El programa incluyó arias de ópera de Mozart y Verdi; poemas de grandes autores hechos canciones y melodías de música popular, con acompañamiento de piano y trompeta.

Esta conferencia es parte de la campaña de sensibilización “Soy UCC, soy donador altruista”, impulsada por la Coordinación de Desarrollo Social.

[Leer más](#)

Participaron con sus privilegiadas voces alumnos de Diseño Gráfico y Producción Digital, Psicología y Arquitectura, quienes al parejo de sus estudios profesionales ejecutan la práctica vocal como parte de su formación integral.

[Ver fotos](#)



Universidad Cristóbal Colón | Carr. La Boticaria Km. 1.5 s/n | Veracruz, VE 91930 MX

[Cancelar suscripción](#) | [Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de Constant Contact](#)



Try email marketing for free today!